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Redacción

¿Necesitamos tener una imagen corporativa
gráfica?

Los despachos de abogados desde siempre han venido manteniendo una sólida imagen corporativa, aun sin 

saberlo. La decoración, el comportamiento, la vestimenta, el trato ocn le cliente, el mobiliario de la 

oficina,daban un aimagen hacia el exterior que tranmitía a los clientes una especie de temor reverrencial hacia 

el abogado. no hay que olvidar que el cura,el médico,el abogadi y el farmaceútico eran las fuerzas vivas de 

cualquier población española, no hace muchos años.

(...) Texto íntegro ...
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